

*Exposition photographique à
l'occasion de la journée de la
presse cubaine*



EL INSTANTE PRECISO

EXPOSICIÓN
FOTOGRAFICA

La Havane, 6 mars (RHC) La Casa de la Prensa de la capitale cubaine accueillera à partir d'aujourd'hui l'exposition photographique El instante preciso (L'instant précis), dans le cadre des célébrations de la Journée de la presse cubaine qui ont débuté la veille et se poursuivront jusqu'au 20 mars.

L'exposition collective, coordonnée par l'éminent documentariste et photographe Roberto Chile, rassemble des clichés d'une vingtaine de photojournalistes de différentes générations, qui présentent des valeurs esthétiques élevées et perpétuent des moments transcendants de l'actualité cubaine.

Cette sélection d'images évoque l'histoire de Cuba et contient l'esprit du leader historique de la révolution, Fidel Castro, son exemple et son héritage, à travers des moments vécus depuis la seconde moitié du siècle dernier, soulignent les organisateurs.

Les célébrations de la Journée de la presse ont débuté par le dépôt d'une gerbe sur la tombe du patriote et journaliste Juan Gualberto Gómez (1854-1933), au cimetière Colón de la capitale, à l'occasion du 91^e anniversaire de sa mort, et se termineront par la tenue du troisième Colloque international Patria, du 18 au 20 mars.

Le programme prévoit la remise de la distinction Félix Elmusa aux meilleurs travailleurs du secteur, ainsi que la remise des prix nationaux de journalisme José Martí et Juan Gualberto Gómez.

La Journée de la presse cubaine est célébrée chaque 14 mars en hommage à la fondation du journal Patria (1892), créé par le héros national José Martí, pour diffuser des idées patriotiques et révolutionnaires en préparation de la dernière guerre de libération contre le colonialisme espagnol (Source : Prensa Latina).

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/349052-exposition-photographique-a-loccasion-de-la-journee-de-la-presse-cubaine>



Radio Habana Cuba